
ОТЧЕТ 

Уважаемые акционеры! 

2017 год был непростым для нашего акционерного общества. Груз долгов, накопленных в 

предыдущие годы, не позволял и не позволяет нам эффективно работать. Вся деятельность 

Совета Директоров, исполнительной дирекции в отчетном1 периоде была направлена на расчеты с 

кредиторами и , в первую очередь, на погашение долгов по заработной плате. С этой целью 

проводилась работа в различных направлениях, а именно: 

1. Загрузка производственных мощностей; 

2. Оптимизация всех издержек; 

3. Реализация активов не задействованных в технологическом цикле; 

4. Поиск потенциальных инвесторов. 

На каждом из них я остановлюсь более подробно. 

1. Загрузка производственных мощностей: 

Мы давно говорим о нашей высокой зависимости от ситуации в строительной отрасли. 

И, если падение объемов производства башенных кранов ещё можно как-то объяснить, а в 

прошлом году мы продали всего 3 башенных крана, то недозагрузку производственных 

мощностей любой другой работой объяснить никак нельзя. Хотя и с производством башенных 

кранов не все так однозначно. Смог же Нязепетровск в этих условиях продать в прошлом год 17 

кранов. Почему они смогли, а мы-нет? Вопрос? 

Совет Директоров неоднократно рассматривал на своих заседаниях вопросы по загрузке 

производственных мощностей, что позволило сдвинуть ситуацию в этом направлении с мертвой 

точки. ' Мы изготовляли металлоконструкции для Крымского моста, металлоконструкции 

путепроводов, технологическую оснастку для строителей, металлургов и других 

машиностроительных предприятий, оказывали услуги по металлообработке, изготовляли детали 

и узлы машин и механизмов. Все это позволило, начиная с сентября 2017 года, приостановить 

рост задолженности по заработной плате, а начиная с марта текущего года, выплачивать текущую 

заработную плату в полном объёме. 

Но на исполнение других операционных расходов этих средств - недостаточно! А посему- столь 

неудовлетворительные финансовые результаты за отчетный период. 

Остановлюсь лишь на некоторых из них, так как более подробный анализ прозвучит в докладе 

главного бухгалтера. 

Выручка от реализации в 2017 году сократилась: 

• на 43,7 млн.руб к уровню 2016 года, 
т 

• задолженность перед персоналом увеличилась на 14,5 % или 12 млн .руб, 

• по налом и сборам на 17 млн .руб, 



• перед внебюджетными фондами -на 17,8 млн.руб. 

Увеличилась задолженность и перед другими кредиторами. От результатов хозяйственной 

деятельности получен убыток. 

2. Оптимизация всех издержек: 

В своё время, когда шла работа по заключению контракта на поставку крана на плавучей 

платформе мы не сокращали численность персонала для того, чтобы не потерять контракт. Это 

было одно из условий, озвученное членом Совета Директоров курировавшим это направление. Но 

контракт сорвался по причине, неполучения банковской гарантии , на сумму аванса. Об этом 

стало известно в декабре 2016 года.. 

При отсутствии загрузки всему персоналу начислялась зарплата, как при максимальной загрузке . 

Фактически же завод стоял. На эту незаработанную зарплату начислялись налоги и сборы. Кроме 

того, часть персонала вообще не выходила на работу, но при этом и им начислялись деньги. В | 

результате и сложился такой долг. 

После того как стало ясно, что контракт на поставку крана на плавучей платформе не имеет! 

перспектив на свое существование Советом Директоров было принято решение пойти на ряд! 

вынужденных мер: 

• введена сокращённая рабочая неделя для определенных категорий работающих; 

• проведено поэтапное сокращение численности с 312 до 162 человек. 

Помимо этого ведётся постоянная работа по экономии электроэнергии,газа,тепловой энергии.| 

металлопроката, в том числе и за счет запасов. 

3. Реализация активов не задействованных в технологическом цикле: 

За отчетный период были реализованы через службу судебных приставов: 

• верхние строения железнодорожных путей на сумме-13060000 руб, 

• автотранспорт и ж/д транспорта на сумму3304000 руб- в точ числе тепловозы- 2ед. на 

1980000 руб, 

Все вырученные средства пошли на погашение задолженности по заработной плате. 

Отдельно хочу остановиться на Водозаборе. 

Все Вы знаете ситуацию с обеспечением водой жителей города, особенно тех. кто проживает на 

верхних этажах. Знаете состояние городского Водоканала - ровесника Реаолюции, состояние! 

водопроводных сетей, состояние водоподготовки воды, которая кроме того, как в смывной бачок j 

в унитазе никуда непригодна, а скорее и вредна для здоровья. 

В этих условиях мы и предложили выкупить нашу насосно-фильтровальную станцию для 

решения проблемы города Ржева. Вырученные же средства планировали направить на погашение 

долгов по заработной плате. Областная администрация нас поддержала и даже по их инициативе 

было принято соответствующее решение на Законодательном собрании. 

К сожалению, в этом вопросе, городские власти оказались не на нашей стороне и не поддержали 



это предложение и более того, пытаются доказать, что город вообще обойдётся без нашей воды! 

Вот так! И поэтому, на сегодняшний день, вопрос приобретения НФС никем не решается... 

Поиск потенциальных инвесторов: 

Все Вы знаете о том,что на протяжении длительного времени мы вели переговоры с 

ведущим производителем башенных кранов фирмой Вольфкран. Они готовы были инвестировать 

в освоение новых моделей башенных кранов значительные средства. Но к сожалению,отсутствие 

единого понимания решения данного вопроса в Совете Директоров привели к тому,что 

Вольфкран отказался от сотрудничества с нами. И мы потеряли реальную возможность попасть в 

элиту мировых производителей башенных кранов. В настоящий момент времени проявляют 

интерес к предприятию ряд российских и иностранных компаний. К сожалению,сейчас уже не 

идёт речь о модернизации производства и освоении новых типов башенных кранов. А идёт речь 

о поиске возможностей для расчётов с кредиторами ,с целью погашения долгов по заработной 

плате,налогам и сборам и других обязательств. Наиболее далеко в наших договоренностях мы 

продвинулись с компанией ООО « НТС-Лидер»- ведущем производителе прямошовных труб 

различных диаметров. Которое планирует разместить своё производство на базе нашего 

предприятия. Более подробно о данной сделке я остановлюсь при рассмотрении данного вопроса 

повестки. 

При продаже части имущественного комплекса этой компании будет, погашён весь долг по 

заработной плате и часть других долгов. 

О текущей (повседневной, и не менее важной) деятельности предприятия можно 
сказать следующее: 

несмотря на сложности, которые возникали за отчетный период, нам удалось провести 
подготовку предприятия к зимнему сезону 2017-2018 г.г. и пройти его практически в штатном 
режиме. За счет смещения режима работы предприятия оптимизировали, на сколько это было 
возможно, энергопотребление. С июля 2017 года ОАО "Ржевский краностроительный завод" 
заключило договор с новым поставщиком электроэнергии ОАО " Атомэнергосбыт", на данный 
момент задолженности за потребленную электроэнергию перед ОАО "Атомэнергосбыт" нет. 

За отчетный период были проведены две плановых проверки предприятия надзорными 
организациями Росприроднадзор (охрана окружающей среды), Роспотребнадзор.Были выявлены 
незначительные нарушения ряд которых были устранены,практически сразу, а оставшаяся часть 
нарушений, которая носит характер переоформления получения разрешительных документов 
находится на этапе согласования с госструктурами. 

О работе Совета директоров: 

В 2017 году бмло проведено 15 заседаний Совета директоров акционерного общества. На 
заседаниях рассматривались наиболее существенные вопросы хозяйственной и финансовой 
деятельности завода и дочерних предприятий. 

Совет директоров в 2017 году работал в соответствии с требованиями Устава акционерного 



общества и Федерального закона «Об акционерных обществах». Деятельность Совета директоров 
была направлена на увеличение объемов и качества выпускаемой продукции, обеспечение 
своевременных расчетов с бюджетом и внебюджетными фондами, на своевременную выплату 
заработной платы работникам предприятия, обеспечения эффективности работы акционерного 
общества и защиту его имущественных интересов. 

Основная задача, в сложившихся условиях является-поиск возможностей и решений для 
урегулирования отношений с кредиторами. С этой целью необходимо: 

1)3агрузить производственные мощности и выйти на эффективную работу; 

2) Создать инициативную группу,которая продолжит работу по реализации НФС с целью 
погашения задолженности по заработной плате. И поручить это-Покровской Маргарите 
Владимировне ; 

3) Продолжить переговоры с НТС-Лидер и другими компаниями на предмет привлечения 
инвестиций и поиска возможностей привлечения денежных средств для расчётов с 
кредиторами.; 

4) Не допускать ухудшения систем жизнеобеспечения и состояния нму шественного 
комплекса; 

И последнее. 
У нас много любителей распускать слухи и накалять ситуацию. Поверьте н а и так 
накалена! И не надо ее разжигать. Мы и так работаем в условиях ,когда не можем т г и н и м а т ь 
необходимые решения,способствующие выполнению ранее перечисленных задач И причин 
тому несколько: 
1)Введение процедуры наблюдения и назначение временного управляющего; 
2) Запрет всех действий ,связанных с регистрацией имущества; 

3) Отсутствие оборотных средств и самая негативная репутация на рынке после т о г о , к о г д а 
мы нарушали все взятые на себя обязательства перед клиентами; 
4) Постоянный пресс со стороны органов исполнительной власти и представите-::: З а к о н а ; 
5) Угрозы со всех сторон. Этот список можно было продолжать до бесконечное: 

Но хочу в очередной раз подчеркнуть,что обязательства перед персонат с м .налогам и 
сборам,расчётам с кредиторами будут стоять на первом месте и мы приложим н е е силы, 
чтобы выполнить их полном объёме . И для этого- достаточно ресурсов. Как - го будет 
происходить и когда, сказать с уверенностью я не могу. Не все зависит от - - с . н о Совет 
Директоров и исполнительная Дирекция принимают все меры для решения личных задач. 

И.о. генерального директора — А.Г.Васькин 
ОАО «Ржевский краностроительный завод 


